

V f B

Verein für Bewegungsspiele 1920 Linz am Rhein e. V.

Der Vorstand

Niederschrift

über die **Jahreshauptversammlung am Freitag, 24.03.2017, 19.30 Uhr**, im Vereinslokal Kaiserberg.

Die Versammlung war ordnungs- und satzungsgemäß einberufen.

Die Bekanntmachung erfolgte durch Veröffentlichung in den örtlichen Printmedien), insbesondere unter „Öffentliche Bekanntmachungen“ in der Rhein-Zeitung vom 17.03.2017.

Die Jahreshauptversammlung war laut Anwesenheitsliste mit 35 stimmberechtigten Mitgliedern besucht.

Bei der Eröffnung der Jahreshauptversammlung lag folgende Tagesordnung vor:

1. Eröffnung/Begrüßung
2. Protokoll der JHV 2016
3. Jahresbericht
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfer/Entlastung
6. Abteilungsberichte und Aussprache
7. Anträge
8. Wahl eines Versammlungsleiters, Entlastung des Vorstandes
9. Neuwahlen, a) Vorstand b) Beirat c) Kassenprüfer
10. Ehrungen
11. Verschiedenes

Ablauf der Versammlung:

TOP 1.

Der 1. Vorsitzende, Uli Moog, eröffnete um 19.45 Uhr die JHV und begrüßte die anwesenden Mitglieder.

Anschließend erfolgte die Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder.

TOP 2.

Die Niederschrift über die JHV des Jahres 2016 wurde durch den Geschäftsführer Hermann Schumacher vorgelesen. Die Niederschrift wurde einstimmig angenommen.

TOP 3.

Zu dem Jahresbericht, vorgetragen durch den 1. Vorsitzenden Uli Moog, gab es keine Wortmeldungen.

TOP 4.

Der Kassenbericht des Jahres 2016 wurde durch den kommissarischen Schatzmeister Dirk Lahr vorgetragen. Bemerkenswert für das Jahr 2016 ist, dass wiederum ein Überschuss in Höhe von ca. 4.300 Euro erwirtschaftet werden konnte.

TOP 5.

Die gewählten Kassenprüfer, Michael Klein und Michael Schneider, haben am 20.03.2017 die vom kommissarischen Schatzmeister Dirk Lahr geführte Vereinskasse geprüft. Sie stellten fest, dass die Überprüfung keine Beanstandungen ergaben. Die Kassenprüfer bescheinigten Dirk Lahr eine ordnungsgemäße und ordentliche Kassenführung und schlugen der Versammlung die Entlastung des kommissarischen Schatzmeisters vor. Bei der Abstimmung wurde Dirk Lahr einstimmig bei eigener Enthaltung Entlastung erteilt

TOP 6.

Es gaben folgende Abteilungsleiter ihren Jahresbericht ab:

Badminton:	Für Arzane Bunjaku Ludwig Weber
Fußball:	Mirko Schopp
Alte Herren:	Kevin Schopp für Frank Keller
Fußballjugend:	Rico Düsel
Hobbysport	Friedhelm Konrad
Leichtathletik:	Uli Moog
Tischtennis:	Siegfried Gemballa
Volleyball:	Michael Erlenbach für Felix Erlenbach

Nach diesen Berichten gab es Gelegenheit für Rückfragen und Diskussionen..

TOP 7

Nachdem bei der letztjährigen Jahreshauptversammlung (JHV 2016) satzungsändernde Anträge nicht formalrechtlich vorgelegt und behandelt wurden, musste die aktuelle Versammlung neu darüber befinden.

Am 15.03.2017 legte der Geschäftsführer Hermann Schumacher satzungsändernde Anträge dem 1. Vorsitzenden vor. Unter „Öffentliche Bekanntmachungen“ annoncierte der VfB Linz in der Rhein-Zeitung vom 17.04.2017 die Einladung zur JHV 2017 und wies auf die satzungsändernden Anträge, die inhaltlich beschrieben wurden, hin (siehe beigegefügtes Beleg-Exemplar).

Im ersten Antragspunkt soll der § 6, Satz 4 der VfB-Satzung der Vereinsaustritt nunmehr zum Schluss des Kalender-Halbjahres zulässig sein. Die an der JHV 2017 teilnehmenden Mitglieder entschieden sich **einstimmig** für die Annahme des Antrages.

Der zweite Antragspunkt befasste sich mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung (JHV). Im § 9, Satz 2 der Vereinssatzung war festgelegt, dass die Einberufung der JHV durch die Rhein-Zeitung erfolgt. Die Mitglieder der JHV 2017 erklärten sich nunmehr **einstimmig** damit einverstanden, die Einladung zu JHV im „Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde Linz“ zu veröffentlichen.

Bezüglich des dritten Antragspunktes soll im § 12 das Wort „Alterspräsident“ in „Versammlungsleiter“ geändert werden. Die Teilnehmer der JHV 2017 stimmten **einstimmig** dafür.

Im vierten Änderungsantrag sollten in den §§ 24 und 27 die DM-Beträge halbiert und in Euro umbenannt werden. Abstimmungsergebnis der JHV 2017: **einstimmig**.

Im § 30, Ziffer 2 der VfB-Satzung stand zur Abstimmung, das Adjektiv „steuerbegünstigend“ (Zweck) einzuführen. **Einstimmig** stimmten die teilnehmenden Mitglieder dafür.

TOP 8.

Die anwesenden Mitglieder wählten per Akklamation einstimmig den Beigeordneten der Stadt Linz, Michael Schneider, zum Versammlungsleiter, der damit den Vorsitz zur Durchführung der Neuwahlen des Vorstandes und des Beirates übernahm. Der Stadtbeigeordnete dankte dem Vorstand und dem Beirat für die geleistete ehrenamtliche Arbeit der letzten beiden Jahre. Der von ihm gestellte Antrag zur Entlastung des alten Vorstandes wurde bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig angenommen.

TOP 9.

Vorstand:

Der bisherige 1. Vorsitzende Uli Moog erklärte in einer kurzen Rede, er werde nach drei Jahrzehnten als 1. Vorsitzender, wie bereits angekündigt, nicht mehr kandidieren. Ein Nachfolger für das Amt konnte den Teilnehmern der JHV 2017 noch nicht präsentiert werden, obwohl erfolversprechende Gespräche für eine baldige Lösung sprechen. Ebenso stellte der bisherige Geschäftsführer Hermann Schumacher aus Altersgründen sein Amt zur Verfügung.

Als 1. Geschäftsführer kandidierte Mirko Schopp, der einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt wurde.

Zum 1. Schatzmeister wurde Dirk Lahr, der bisher kommissarisch in dieser Funktion tätig war, einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt.

Da nach § 20 der VfB-Vereinssatzung die beiden gewählten Vorstandsmitglieder den Verein vertreten können, bleibt der Verein laut Auskunft des Sportbundes Rheinland handlungsfähig.

Beirat:

Zum 2. Vorsitzenden wurde Manfred Rüdell, der entschuldigt nicht bei der JHV teilnehmen konnte, einstimmig gewählt.

Zum 2. Schatzmeister wurde Günter Specht einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt.

Die sechs Abteilungsleiter wurden en bloc einstimmig bei jeweils eigener Enthaltung gewählt:

Badminton:	Wolfgang Blauth
Fußball:	Markus Sander, Björn Nietzard (Vertreter)
Hobbysport:	Horst Stiwizyus
Leichtathletik:	Jutta Mönnig
Tischtennis:	Siegfried Gemballa
Volleyball:	Felix Erlenbach

Die Versammlung wählte zum neuen Fußballjugendleiter einstimmig Rico Düsel und das Tandem Kevin Schopp sowie Patrik Stein als Vorsitzende der Alten Herren.
Einstimmig in das neue Amt „Mitgliederverwaltung“ gewählt wurde Volker Hansult.

Als Kassenprüfer wurden gewählt:

Einstimmig bei eigener Enthaltung Josef Weber und Michael Erlenbach.

TOP 10.

Aufgrund 25jähriger Mitgliedschaft beim VfB Linz erhielt Christoph Hecht die Ehrennadel in Silber.

Die ausscheidenden Vorstandsmitglieder Uli Moog und Hermann Schumacher erhielten wegen ihrer 50jährigen Mitgliedschaft je ein VfB-Trikot mit der Rückennummer „50“.

TOP 11.

Diskutiert wurden geeignete Maßnahmen, um die Verschmutzung des neuen Kleinspielfeldes zu verhindern.

Des Weiteren wurde besprochen, dass die Benutzung des Kleinspielfeldes während offizieller Meisterschaftsspiele in Zukunft zu verhindern ist. Es bestehe sonst die Gefahr eines Wiederholungsspieles o. a. bei einem entsprechenden Protest der gegnerischen Mannschaft.

Die JHV schloss gegen 21.25 Uhr.

Mirko Schopp
1. Geschäftsführer

Dirk Lahr
1. Schatzmeister

Protokollführer: Hermann Schumacher